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СПОРТ

Уважаемые мужчины!
Поздравляем вас с Днем защитников Отечества 

и Вооруженных Сил Республики Беларусь!
Вы — опора семьи, общества и государства. 

Ваша ответственность, мужество и сила делают 
мир вокруг надёжным и стабильным. Независимо 
от рода деятельности, каждый из вас вносит свой 
вклад в процветание Республики Беларусь, города 
Пинска, нашего автобусного парка, защищая 
общие интересы, заботясь о близких, преодолевая 
трудности и достигая новых высот.

Пусть рядом всегда будут родные и друзья, 
которые поддерживают и верят в вас. Пусть 
здоровье будет крепким, успехи вдохновляют, а 
мир и благополучие царят в ваших семьях.

Милые женщины!
Поздравляем вас с 8 Марта!

Самый нежный и душевный праздник 
в Беларуси - День женщин. 

Женщина – источник жизни. В её руках – судьба 
всего народа. От того, чем наполнено сердце 
женщины, зависит, с каким настроем близкие ей люди 
будут добиваться своих целей, будут ли они служить 
высшим ценностям, смогут ли поверить в себя. 

Дорогие женщины! Вы несёте в этот мир любовь и 
добро ,  олицетворяя  Ве сну  и  с аму  Жизнь! 
Справедливые и понимающие, строгие и терпеливые, 
настоящие профессионалы своего дела, вы украшаете 
наши трудовые будни,  являясь  надежными 
помощниками и высококлассными специалистами. 
Вам подвластны любые профессиональные, 
спортивные, творческие вершины. Желаем вам, чтобы  
ваша жизнь была наполнена улыбками, радостью и 
любовью!

Мини-футбол, макси-эмоции

8 февраля на профессиональной площадке СДЮШОР 
№ 2 в рамках нашей круглогодичной спартакиады 
среди структурных подразделений проводился 

первый турнир в командных 
видах спорта – соревнования 
по мини-футболу.  Игры 
проходили в яркой, зачастую 
максимально неуступчивой и 
интенсивной борьбе.  

В с т а т у с е  б е з о -
говорочного фаворита к 
со стязаниям подходила 
скоростная, сыгранная и 
а т л е т и ч н а я  к о м а н д а 
авторемонтных мастерских. 
Как и ожидалось, она заняла 
первое место, забив в ворота 
с о п е р н и к о в  в  о б щ е й 
сложности 18 безответных 
мячей! Наши аплодисменты! 
О д н а ко ,  в  о т л и ч и е  о т 
прошлого года, сделала она 
это не без труда. В последнем туре навязать борьбу 
основному претенденту на викторию удалось команде 
автоколонны №1, в воротах которой творил чудеса Евгений 

Козловский. Результат зрелищной и богатой на эмоции игры – 
2:0 в пользу АРМ, и команда а/к №1 довольствуется серебром, 
что тоже очень неплохо. На третье место только по 

дополнительному показателю 
( р а з н и ц а  з а б и т ы х  и 
п р о п у щ е н н ы х  м я ч е й ) 
забралась команда инженерно-
техниче ских работников, 
действующий обладатель 
Куб ка .  Ч е т в ё рто е  м е с то 
уверенно заняла порадовавшая 
своей многочисленностью и 
мастеровитостью обновлённая 
команда автоколонны №2, 
которая, вне всякого сомнения, 
в этом сезоне ещё пошумит. 
З а м к н у л а  ж е  т а б л и ц у 
о бе с к р о вл е н н а я  п от е р е й 
одного из лидеров команда 
филиала «Иваново». 

Всем огромное спасибо за 
игру и подаренные эмоции!

Леонид Жовнерик,
ведущий специалист по организации перевозок 

Путь в дамки

1 февраля 2025 года в клубе 
предприятия состоялись 
соревнования по русским 

шашкам, которыми было дано 
начало новой круглогодичной 
спартакиаде ОАО «Пинский 
а в т о б у с н ы й  п а р к » . 
С о р е в н о в а н и я  п р о ш л и  в 
упорной и бескомпромиссной 
б о р ь б е ,  о  ч е м 
с в и д е т е л ь с т в у е т 
о т с у т с т в и е  я в н ы х 
фаворитов.  Ме ста в 
ту р н и р н о й  т а бл и ц е 
распределились только по завершению последнего тура. 
Разница в набранных очках, как среди мужских, так и 
среди женских команд, составила всего 0,5 очка.

Первое место заняла команда ИТР, набравшая 7 очков, 
2 место – команда АРМ, набравшая 6,5 очка. По 6 очков 
набрали команды АК №1 и АК №2, однако по результатам 
личной встречи третье место было присуждено команде 
А К  № 2 .  К о м а н д а филиала «Иваново» заняла 5 
м е с т о .  С а м ы м р е з ул ьт а т и в н ы м  и г р о ко м 
соревнований признан игравший на первой доске 
водитель АК №1 Виталий Леонтюк, одержавший победы во всех партиях.

Среди женских команд 1 место заняла команда АВ «Пинск», 2 место – 
кондуктора, 3 место – ИТР. Самой результативной среди женщин стала игравшая на 
первой доске кассир билетный Тамара Рыжко, также выигравшая все свои игры.

                                                                                                   Анна Чижова,
инструктор по организационно-массовой работе
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Профсоюзная отчетно-выборная конференция
ПРОФСОЮЗ

Горячая телефонная линия
19 марта 2025 года в период времени с 15.00 до 16.30 руководством ОАО «Пинский автобусный 

парк» будет проводиться «Горячая телефонная линия».  
Вопросы можно задать по номеру телефона: 61-17- 15.

Отчеты и выборы – 
важный этап в жизни 
п р о ф с о ю з н о г о 

комитета, в ходе которого 
проводится всесторонний 
анализ работы за прошедший 
п е р и о д ,  о п р е д е л я ю т с я 
к о н к р е т н ы е  з а д а ч и  п о 
повышению эффективности 
р а б о т ы ,  н а м е ч а ю т с я 
приоритеты в дальнейшей 
деятельности. Что и было 
сделано во время работы 
о т ч е т н о - в ы б о р н о й 
конференции первичной профсоюзной 
о р г а н и з а ц и и  О А О  « П и н с к и й 
а в т о б у с н ы й  п а р к » .  В  р а б о т е 
ко н ф е р е н ц и и  п р и н я л и  у ч а с т и е 
п р е д с е д а т е л ь  о б ъ е д и н ё н н о й 
профсоюзной организации ОАО 
« Б р е с т о б л а в т о т р а н с »  С е р г е й 
Александрович Пащук, директор ОАО 

«Пинский автобусный 
п а р к »  И в а н 
Григорьевич Ребковец.

На конференции 
были  подведены итоги  работы 
профсоюзного комитета за 2024 год. 
Поскольку временно исполняющий 
о б я з а н н о с т и  п р е д с е д а т е л я 
п р о ф с о ю з н о го  ком и т е т а  И го р ь 
Викторович  Юха  находит ся  на 
обучении, член с докладом выступил 
профкома Роман Григорьевич Рубец, 

начальник автомобильной колонны №2. 
Роман Григорьевич подробно рассказал 
о работе профсоюзного комитета в 2024 
году и подчеркнул, что основой 
д е я т е л ь н о с т и  п р о ф к о м а 
предприятия остаются создание 
д о с т о й н ы х  и  б е з о п а с н ы х 
условий труда для работников, 
з а щ и т а  с о ц и а л ь н о -
экономических прав и гарантий 
членов профсоюза. 

В своем докладе «Об отчете 
р е в и з и о н н о й  к о м и с с и и 
п е р в и ч н о й  п р о ф с о ю з н о й 
организации за  2024  год» 
председатель ревизионной 
комиссии Наталья Федоровна 
Румак, заместитель главного 
б у х г а л т е р а  у к а з а л а ,  ч т о 
р а с х о д о в а н и е  с р е д с т в 
п р о ф с о ю з н о г о  б ю д ж е т а 
производится в соответствии со 
сметой доходов и расходов на 
2024 год. В ходе проверок 
н а р у ш е н и й  с о  с т о р о н ы 
профсоюзного комитета не 
допускалось.  

Д а л е е  у ч а с т н и к и 
конференции приступили к 

о б с у ж д е н и ю  д о к л а д о в .  Я р ко е 
выступление в прениях Леонида 
Васильевича Жовнерика, ведущего 
специалиста по организации перевозок 
пассажиров, вызвало живой интерес у 
д е л е г ато в .  Ле о н и д  В а с и л ь е в и ч 
в ы с к а з а л с я  о  в ы с о ко м  у р о в н е 
проводимой профсоюзным комитетом 

работы и, в соответствии с 
регламентом, предложил 
п р и з н а т ь  р а б о т у 
профсоюзной организации 
удовлетворительной  и 
у т в е р д и т ь  о т ч е т 
ревизионной комиссии. 

С л ед у ю щ и й  во п р о с 
повестки дня был посвящен 
исполнению нанимателем 
коллективного договора в 
2024 году и принятию 
коллективного договора на 
2025 год. С докладом по 

этому вопросу выступила главный 
экономист Татьяна Адамовна Вакулич. 
С целью обеспечения устойчивого 
социально-экономического положения 

п р ед п р и я т и я ,  з а н я то с т и 
работников, уровня их оплаты 
труда, безопасных условий 
т р у д а ,  р е г у л и р о в а н и я 
трудовых и связанных с ними 
о т н о ш е н и й  н а  о с н о в е 
социального партнерства, 
г л а в н ы й  э к о н о м и с т 
п р е д л о ж и л а  п р и н я т ь 

Коллективный договор на 2025 год со 
всеми его разделами и положениями, 
сформированными в предыдущем году.

На конференции были избраны 8 
членов  профсоюзного  комитет а 
первичной профсоюзной организации 
нашего предприятия. 

Продолжение на стр.3

Чествование воинов-интернационалистов
БЕЗ ПРАВА НА ЗАБВЕНИЕ

  15 февраля 1989 года завершился вывод 
военнослужащих ограниченного контингента 
советских войск из Афганистана. Закончилась 
афганская война. Накануне Дня памяти воинов-
интернационалистов в Пинском автобусном парке 
состоялась встреча, на которой чествовали ветеранов 
войны в Афганистане. На нашем предприятии 
т р уд я т с я  9  в о и н о в -
интернационалистов. Те, 
кто с достоинством и 
честью, порой ценой 
своей жизни, выполнял 
с в о й  о ф и ц е р с к и й  и 
с ол д ат с к и й  д ол г  п о 
з а щ и т е  и н т е р е с о в 
Р о д и н ы .  Э т о  П е т р 
Иванович Сыса, Виктор 
Викторович Бучило, 
И г о р ь  И г н а т ь е в и ч 
Г у н ь к о ,  В и к т о р 
Н и к о л а е в и ч 
Диковицкий, Александр Степанович Малец, Иван Павлович 
Наривончик, Виктор Иванович Шкурко, Виталий 

А л е к с а н д р о в и ч 
Шумарев, Николай 
А н а т о л ь е в и ч 
Ковальчук.

В е т е р а н о в 
поздравили директор 
О А О  « П и н с к и й 
автобусный парк» 
Иван Григорьевич 
Р е б к о в е ц , 
з а м е с т и т е л ь 
д и р е к т о р а  п о 
перевозкам Геннадий 

Григорьевич Савчук, руководители 
подразделений. 

По случаю 36-й годовщины вывода 
советских войск из Афганистана воинам-
интернационалистам вручили цветы и 
денежное вознаграждение.

Дорогие воины-интернационалисты! 
Примите самые добрые пожелания здоровья и благополучия. 
Пусть в ваших семьях всегда царит атмосфера любви, 
гармонии и взаимопонимания.

Не подвела рыбаков зима ДОСУГ
16 февраля на водохранилище 

«Погост» прошли, ставшие уже 
традиционными, соревнования ОАО 
«Пинский автобусный парк» по 
п о д л е д н о м у  л о в у  р ы б ы ,  о 
проведении которых еще в январе 
никто и предположить не мог. Погода 
благоприятствовала  проце ссу 
ужения, достижению хороших 
р е з ул ь т а т о в  и  п р е к р а с н о м у 
настроению участников.

Взвешивание представленного 
рыболовами улова не могло не 
п о р а д о в а т ь .  Т а к ,  в е т е р а н 
предприятия, рыболов с 65-пятилетним стажем Леонтий 
Лучко с уловом в 411 г оказался на последнем месте, хотя в 
прошлые годы с подобным результатом можно было 
претендовать и на «пьедестал». Третье место с результатом 
588 г досталось оператору котельной Николаю Леонову. 
Монтировщик шин Александр Ребковец с результатом 705 г 
наловил на второе место. Первое место с результатом 1,062 кг 
наконец занял неоднократный призер подобных 
соревнований, ветеран предприятия Леонид Красковский. 

В номинации «Самая крупная рыба» с окунем на 164 г 
лучшим стал слесарь-ремонтник Сергей Козак. А вот за 
победу в номинации «Самая маленькая рыбка» завязалась 
упорная борьба. Экземпляры весом в 5 г представили два 
участника соревнований – серебряный призер Александр 
Ребковец и неоднократный победитель и призер подобных 
соревнований, мастер по ремонту транспорта Петр Сыса. 

П е р ед  в з ве ш и ва н и е м  р ы б а  б ы л а 
тщательно проверена на наличие и 
целостность плавников и хвоста. В связи 
с тем, что неоднократная очистка ее от 
снега и льда к определению победителя 
так и не привела,  приз в данной 
номинации разделили между обоими 
участниками. 

З а в е р ш и л и с ь 
соревнования наваристой и 
ароматной ухой от ведущего 
с п е ц и а л и с т а  о т д е л а 
п е р е в о з о к  Л е о н и д а 
Жо в н е р и к а ,  з а  ч т о  в с е 
участники рыболовного 
праздника выражают ему 
отдельную благодарность.

К  с л о в у,  А л е к с а н д р 
Р е б к о в е ц  в ы л о в и л  н е 
попадающую в общий зачет 
к и л о г р а м м о в у ю  щ у к у, 
кото ру ю  о н  п р ед л ож и л 
принять в общий котел, чем 
заслужил всеобщее уважение. 
На этот раз было выловлено 
столько ершей и окуней, что 
наличие любой другой рыбы 
было бы просто излишним.                                                                                        

                                                                  Геннадий Савчук,
заместитель директора по перевозкам
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Бенда Сергей Алексеевич
водитель филиала «Иваново»

В состав профкома вошли: Юха 
И г о р ь  В и к т о р о в и ч ,  п е р в ы й 
заместитель директора, главный 
инженер; Рубец Роман Григорьевич, 
начальник автоколонны №2; Зеленко 
Сергей Дмитриевич, слесарь по 
ремонту автомобилей; Поправка Анна 
Ивановна ,  кассир  автовокзала 
«Пинск»; Будник Виктор Васильевич, 
слесарь по ремонту автомобилей; 
Мацкевич Лариса Анатольевна, 
ко н д у к т о р  а в т о ко л о н н ы  № 2 ; 
Супрунюк Дмитрий Николаевич, 
в о д и т е л ь  а в т о к о л о н н ы  № 2 ; 
Дорошенко Сергей Васильевич, 
водитель автоколонны №1.

Принятию решения по вопросу 
избрания председателя профсоюзного 
к о м и т е т а  п р е д ш е с т в о в а л о 
обсуждение данного вопроса в 
каждом структурном подразделении, 
где была предложена для обсуждения 
кандидатура Анны Васильевны 
Ч и ж о в о й ,  и н с т р у к т о р а  п о 
организационно-массовой работе. На 
конференции других кандидатур 
предложено не было. В свою очередь 
з а м е с т и т е л ь  д и р е к т о р а  п о 
безопасности и идеологической 
работе Юрий Александрович Рыбак 
проинформировал делегатов о том, 
что кандидатура Анны Васильевны 
Чижовой была также рассмотрена и 
п о д д е р ж а н а  о б ъ е д и н ё н н о й 
профсоюзной организацией ОАО 
«Брестоблавтотранс» и Брестской 
областной организацией Белорусского 
профсоюза работников транспорта и 
ком м у н и ка ц и й .  Е д и н о гл а с н ы м 
решением делегатов конференции 
п р е д с е д а т е л е м  п е р в и ч н о й 

профсоюзной организации ОАО 
«Пинский автобусный парк» была 
избрана Анна Васильевна Чижова, 
инструктор по организационно-
массовой работе. 

Важным вопросом на конференции 
был вопрос о выдвижении кандидатур 
на Доску почета ОАО «Пинский 
автобусный парк». Эти кандидатуры 
были выдвинуты и поддержаны на 
с о б р а н и я х  в  с т р у к т у р н ы х  
подразделениях нашего предприятия.    
Чести быть занесенными на Доску 
п о ч е т а  уд о с т о е н ы  р а б о т н и к и 
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с т р у к т у р н ы х  п о д р а з д е л е н и й 
автобусного парка, которые признаны 
лучшими по итогам 2024 года. 

Ф и н а л ь н ы м  а к ко р д ом  с т а л о 
вручение  грамот  объединённой 

профсоюзной организации ОАО 
« Б р е с т о б л а в т о т р а н с » .  З а 
эффективную работу по защите 
трудовых прав и законных интересов 
членов профсоюза, добросовестное 
исполнение трудовых обязанностей 
б ы л и  н а г р а ж д е н ы  с е к р е т а р ь 
директора Елена Александровна 
Козляковская, бухгалтер Марина 
Михайловна Апончик, бухгалтер 
профкома Галина Анатольевна 
Л е в ко в е ц .  П оч е т н ы е  г р а м о т ы 
работникам автобусного парка вручил 
п р е д с е д а т е л ь  о б ъ е д и н ё н н о й 
профсоюзной организации ОАО 
« Б р е с т о б л а в т о т р а н с »  С е р г е й 
Александрович Пащук.

Подводя итоги отчетно-выборной 
ко н ф е р е н ц и и ,  д и р е к т о р  ОАО 
«Пинский автобусный парк» Иван 
Григорьевич Ребковец поблагодарил 
коллектив за эффективную работу в 
2024 году, а также проинформировал о 
перспективах развития предприятия. 
В завершении своего выступления 
наш руководитель отметил, что 2025 
год – особенный для Пинского 

автобусного парка, поскольку в этом 
году мы отпразднуем 70-летие со дня 
образования предприятия.  Иван 
Григорьевич выразил надежду на то, что 
весь коллектив приложит максимум 
усилий для дальнейшей успешной 
работы. 

Профсоюзный комитет

ДОСКА ПОЧЕТА - 2025

Цеван Николай Петрович
водитель автомобильной колонны №1

Шоломицкий Михаил Ростиславович
кондуктор автомобильной колонны №1

Буд-Гусаим Андрей Викторович
водитель автомобильной колонны №2

Плетнёв Александр Николаевич
водитель автомобильной колонны №2

Омелькович Любовь Федоровна
кондуктор автомобильной колонны №2

Селюжицкий Сергей Иванович
ремонтировщик резиновых изделий, слесарь
 по ремонту автомобилей авторемонтной 

мастерской

Симченко Антон Игоревич
мастер по ремонту транспорта

Шабунио Ирина Сергеевна
кассир ЦБК автовокзала «Пинск»

Волчкович Владимир Федорович
водитель автомобиля (техническая помощь) 

авторемонтной мастерской

Бенда Сергей Алексеевич
водитель филиала «Иваново»

В состав профкома вошли: Юха 
И г о р ь  В и к т о р о в и ч ,  п е р в ы й 
заместитель директора, главный 
инженер; Рубец Роман Григорьевич, 
начальник автоколонны №2; Зеленко 
Сергей Дмитриевич, слесарь по 
ремонту автомобилей; Поправка Анна 
Ивановна ,  кассир  автовокзала 
«Пинск»; Будник Виктор Васильевич, 
слесарь по ремонту автомобилей; 
Мацкевич Лариса Анатольевна, 
ко н д у к т о р  а в т о ко л о н н ы  № 2 ; 
Супрунюк Дмитрий Николаевич, 
в о д и т е л ь  а в т о к о л о н н ы  № 2 ; 
Дорошенко Сергей Васильевич, 
водитель автоколонны №1.
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работе Юрий Александрович Рыбак 
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что кандидатура Анны Васильевны 
Чижовой была также рассмотрена и 
п о д д е р ж а н а  о б ъ е д и н ё н н о й 
профсоюзной организацией ОАО 
«Брестоблавтотранс» и Брестской 
областной организацией Белорусского 
профсоюза работников транспорта и 
ком м у н и ка ц и й .  Е д и н о гл а с н ы м 
решением делегатов конференции 
председателем первичной 
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был вопрос о выдвижении кандидатур 
на Доску почета ОАО «Пинский 
автобусный парк». Эти кандидатуры 
были выдвинуты и поддержаны на 
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ко н ф е р е н ц и и ,  д и р е к т о р  ОАО 
«Пинский автобусный парк» Иван 
Григорьевич Ребковец поблагодарил 
коллектив за эффективную работу в 
2024 году, а также проинформировал о 
перспективах развития предприятия. 
В завершении своего выступления 
наш руководитель отметил, что 2025 
год – особенный для Пинского 

автобусного парка, поскольку в этом 
году мы отпразднуем 70-летие со дня 
образования предприятия.  Иван 
Григорьевич выразил надежду на то, что 
весь коллектив приложит максимум 
усилий для дальнейшей успешной 
работы. 
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Буд-Гусаим Андрей Викторович
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Плетнёв Александр Николаевич
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Омелькович Любовь Федоровна
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Селюжицкий Сергей Иванович
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Симченко Антон Игоревич
мастер по ремонту транспорта
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ЗАДАЧИ СЛОЖНЫЕ, НО ВЫПОЛНИМЫЕОтчет о работе профсоюзного комитета первичной профсоюзной организации  

Численность первичной профсоюзной организации 
ОАО «Пинский автобусный парк» на 1 января 2025 
года составила 715 членов профсоюза. Охват 

профсоюзным членством составляет 100%.
Основным направлением деятельности профсоюзного 

комитета является работа по защите профессиональных, 
трудовых и социально-экономических прав и интересов 
членов профсоюза. 

Ежемесячное перечисление профсоюзных взносов на 
банковский счёт профсоюзной организации за 2024 год 
составило 94 914 рублей 73 копейки.

Отчисление в течении года не менее 0,15 % от фонда 
заработной платы составило 106 669 рублей 48 копеек. 
Данные перечисленные средства были израсходованы на 
следующие мероприятия:
- культурно-массовая работа  - 44 319 рублей;
- новогодние подарки - 65 000 рублей;
- туристическая деятельность - 18 482 рубля;
- культурно-спортивные мероприятия - 23 670 рублей;
- материальная помощь для наших работников - 14 858 
рублей. 
               КУЛЬТУРНО-МАССОВАЯ РАБОТА

 Традиционно, накануне профессионального праздника 
Дня автомобилиста и дорожника и Международного 
женского дня, профсоюзным комитетом были организованы 
концерты с розыгрышем праздничных лотерей. Всего на 
данные мероприятия в 2024 г. было затрачено 15 417рублей. 

В течение года приобретались абонементы в бассейн 
Полесского государственного университета на общую сумму 
1 696,00 рублей.  По статье «Расходы на целевые 
мероприятия, проходимые в городе» (2-х процентное 
расходование денежных средств) было затрачено 1 153 рубля. 

В течение года приобретались цветы для поздравления 
ю б и л я р о в .  Л ю б и т е л и  т е а т р а  м о гл и  п о с е т и т ь 
театрализованные представления, а любители народного, 
либо эстрадного творчества с удовольствием проводили 
время на концертах и вечерах отдыха. Для детей работников 
были организованы конкурсы «Лучший рисунок» и «Лучший 
ученик». Ко Дню Победы в автобусном парке чествуют 
участников Великой Отечественной войны и узников 
фашистских концлагерей. Ветеранам в торжественной 
о б с т а н о в к е  в р у ч а ю т с я  д е н е ж н ы е  п р е м и и , 
продовольственные наборы и цветы. Не остаются без 
внимания и наши воины-интернационалисты – 15 февраля, в 
День Памяти, им также вручается денежная премия и цветы. 

В этом году продуктовые наборы к новогоднему столу 
получили 715 наших сотрудников. 370 детей в возрасте до 14 
лет, чьи родители трудятся в различных структурных 
подразделениях автобусного парка, получили наборы с 
кондитерскими изделиями и полезными продуктами, на 
которые было затрачено 65 000 рублей.  Кроме этого, ребята 
и м е л и  в о з м о ж н о с т ь  п о б ы в а т ь  н а  н о в о г о д н е м 
театрализованном представлении «Елкино шоу» и увидеть 
постановку «Морозко» Полесского драматического театра, а 
дети работников филиала «Иваново» водили хороводы в 
Ивановской городской библиотеке. 

Впервые в прошедшем году в автобусном парке 
состоялась благотворительная новогодняя Ярмарка Добра, 
которая была организована совместно с социальным отделом 
Пинской епархии.  На вырученные денежные средства были 
закуплены канцелярские  товары и  письменные 
принадлежности,  которые мы передали Пинской 
специализированной школе-интернату.

Всего в 2024 году на культурно-массовые мероприятия 
было израсходовано 114 499 рублей.

ТУРИСТИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ.
В течение 2024 года были организованы туристические 

поездки на спортивные матчи,  в парк животных «Диприз», 
ветераны посетили Мемориальный комплекс «Линия 
Сталина», где для них были организованы экскурсия и 
питание. Также ветераны и работники предприятия с 
удовольствием приняли участие в турнире по летней рыбалке 
на платном водоёме «Рыбхоза «Полесье» в д. Вяз, а любители 
ягод и грибов наслаждались дарами леса вблизи деревни 
Еловой. Для организации туристической деятельности было 
израсходовано денежных средств на общую сумму 18 482 
рубля. 

КУЛЬТУРНО-СПОРТИВНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ
Традиционно в течение года в автобусном парке 

проводится спартакиада среди работников предприятия. В 
этом году в рамках спартакиады было представлено 15 
спортивных дисциплин.  В течении года в этих соревнованиях 
приняли участие более 400 человек. 

Спортивная жизнь работников предприятия не 
ограничивается участием в спортивных соревнованиях. По 
вторникам и четвергам в гимназии № 3 все желающие 
посещают группу здоровья, где проходят товарищеские игры 
по волейболу. На территории предприятия действуют 
тренажёрный, бильярдный и теннисный залы. На культурно-
спортивные мероприятия в 2024 году  было затрачено 23 670 
рублей. 

ОЗДОРОВЛЕНИЕ
Ежегодно работники нашего предприятия и их дети имеют 

возможность оздоровиться в белорусских санаториях. Плата 
от полной стоимости взрослой путёвки составляет от 15 до 
40%. Стоит отметить, что 9 работников нашего предприятия 
воспользовались 25%-ной профсоюзной скидкой, приобретая 
санаторно-курортные путёвки за собственные средства с 
последующим возвратом частичной оплаты за санаторно-
курортную путёвку. Всего за 2024 год было выдано 19 детских 
и 8 взрослых путевок.

В 2024 году работники ОАО «Пинский автобусный парк» 
оздоровили своих детей в детском реабилитационно-
оздоровительном центре «Свитанак». Размер средств 
республиканского бюджета на удешевление стоимости одной 
путёвки в 2024 году составил 275 рублей.

За летний период была приобретена 21 путёвка. Сумма 
оплаты нанимателем составила 4 443 рубля, родительская 
плата –  1 767 рублей. 

МАТЕРИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ
 В течение 2024 года в первичную профсоюзную 

организацию поступило 52 заявления на оказание 
материальной помощи, по которым было выплачено 8 568 
рублей, в объединённую профсоюзную организацию ОАО 
«Брестоблавтотранс» поступило 19 заявлений, выплата по 
которым составила 6 290 рублей. Итого, за 2024 год по 71 
заявлению было выплачено 14 858 рублей.

В прошедшем году спонсорская помощь в размере 1 050 
рублей была оказана государственному учреждению 
образования «Социально-педагогический центр г. Пинска», 
детям из неблагополучных и малообеспеченных семей и ГУО 
«Пинская детская школа искусств».

Ежегодно в ОАО «Пинский автобусный парк» проводится 
кампания по оказанию помощи семьям в подготовке детей к 
школе. По решению нанимателя размер выплаты в этом году 
составил 80,00 рублей на каждого ребенка-школьника и 
160,00 рублей на ребенка-инвалида. Общая сумма выплаты 
единовременной материальной помощи к школе в 2024 году 
составила 7 920,00 рублей.  
                       

Отчет о работе профсоюзного комитета первичной профсоюзной организации  
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ОАО «Пинский автобусный парк» на 1 января 2025 
года составила 715 членов профсоюза. Охват 

профсоюзным членством составляет 100%.
Основным направлением деятельности профсоюзного 

комитета является работа по защите профессиональных, 
трудовых и социально-экономических прав и интересов 
членов профсоюза. 

Ежемесячное перечисление профсоюзных взносов на 
банковский счёт профсоюзной организации за 2024 год 
составило 94 914 рублей 73 копейки.

Отчисление в течении года не менее 0,15 % от фонда 
заработной платы составило 106 669 рублей 48 копеек. 
Данные перечисленные средства были израсходованы на 
следующие мероприятия:
- культурно-массовая работа  - 44 319 рублей;
- новогодние подарки - 65 000 рублей;
- туристическая деятельность - 18 482 рубля;
- культурно-спортивные мероприятия - 23 670 рублей;
- материальная помощь для наших работников - 14 858 
рублей. 
               КУЛЬТУРНО-МАССОВАЯ РАБОТА

 Традиционно, накануне профессионального праздника 
Дня автомобилиста и дорожника и Международного 
женского дня, профсоюзным комитетом были организованы 
концерты с розыгрышем праздничных лотерей. Всего на 
данные мероприятия в 2024 г. было затрачено 15 417рублей. 

В течение года приобретались абонементы в бассейн 
Полесского государственного университета на общую сумму 
1 696,00 рублей.  По статье «Расходы на целевые 
мероприятия, проходимые в городе» (2-х процентное 
расходование денежных средств) было затрачено 1 153 рубля. 

В течение года приобретались цветы для поздравления 
ю б и л я р о в .  Л ю б и т е л и  т е а т р а  м о гл и  п о с е т и т ь 
театрализованные представления, а любители народного, 
либо эстрадного творчества с удовольствием проводили 
время на концертах и вечерах отдыха. Для детей работников 
были организованы конкурсы «Лучший рисунок» и «Лучший 
ученик». Ко Дню Победы в автобусном парке чествуют 
участников Великой Отечественной войны и узников 
фашистских концлагерей. Ветеранам в торжественной 
о б с т а н о в к е  в р у ч а ю т с я  д е н е ж н ы е  п р е м и и , 
продовольственные наборы и цветы. Не остаются без 
внимания и наши воины-интернационалисты – 15 февраля, в 
День Памяти, им также вручается денежная премия и цветы. 

В этом году продуктовые наборы к новогоднему столу 
получили 715 наших сотрудников. 370 детей в возрасте до 14 
лет, чьи родители трудятся в различных структурных 
подразделениях автобусного парка, получили наборы с 
кондитерскими изделиями и полезными продуктами, на 
которые было затрачено 65 000 рублей.  Кроме этого, ребята 
и м е л и  в о з м о ж н о с т ь  п о б ы в а т ь  н а  н о в о г о д н е м 
театрализованном представлении «Елкино шоу» и увидеть 
постановку «Морозко» Полесского драматического театра, а 
дети работников филиала «Иваново» водили хороводы в 
Ивановской городской библиотеке. 

Впервые в прошедшем году в автобусном парке 
состоялась благотворительная новогодняя Ярмарка Добра, 
которая была организована совместно с социальным отделом 
Пинской епархии.  На вырученные денежные средства были 
закуплены канцелярские  товары и  письменные 
принадлежности,  которые мы передали Пинской 
специализированной школе-интернату.

Всего в 2024 году на культурно-массовые мероприятия 
было израсходовано 114 499 рублей.

ТУРИСТИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ.
В течение 2024 года были организованы туристические 

поездки на спортивные матчи,  в парк животных «Диприз», 
ветераны посетили Мемориальный комплекс «Линия 
Сталина», где для них были организованы экскурсия и 
питание. Также ветераны и работники предприятия с 
удовольствием приняли участие в турнире по летней рыбалке 
на платном водоёме «Рыбхоза «Полесье» в д. Вяз, а любители 
ягод и грибов наслаждались дарами леса вблизи деревни 
Еловой. Для организации туристической деятельности было 
израсходовано денежных средств на общую сумму 18 482 
рубля. 

КУЛЬТУРНО-СПОРТИВНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ
Традиционно в течение года в автобусном парке 

проводится спартакиада среди работников предприятия. В 
этом году в рамках спартакиады было представлено 15 
спортивных дисциплин.  В течении года в этих соревнованиях 
приняли участие более 400 человек. 

Спортивная жизнь работников предприятия не 
ограничивается участием в спортивных соревнованиях. По 
вторникам и четвергам в гимназии № 3 все желающие 
посещают группу здоровья, где проходят товарищеские игры 
по волейболу. На территории предприятия действуют 
тренажёрный, бильярдный и теннисный залы. На культурно-
спортивные мероприятия в 2024 году  было затрачено 23 670 
рублей. 

ОЗДОРОВЛЕНИЕ
Ежегодно работники нашего предприятия и их дети имеют 

возможность оздоровиться в белорусских санаториях. Плата 
от полной стоимости взрослой путёвки составляет от 15 до 
40%. Стоит отметить, что 9 работников нашего предприятия 
воспользовались 25%-ной профсоюзной скидкой, приобретая 
санаторно-курортные путёвки за собственные средства с 
последующим возвратом частичной оплаты за санаторно-
курортную путёвку. Всего за 2024 год было выдано 19 детских 
и 8 взрослых путевок.

В 2024 году работники ОАО «Пинский автобусный парк» 
оздоровили своих детей в детском реабилитационно-
оздоровительном центре «Свитанак». Размер средств 
республиканского бюджета на удешевление стоимости одной 
путёвки в 2024 году составил 275 рублей.

За летний период была приобретена 21 путёвка. Сумма 
оплаты нанимателем составила 4 443 рубля, родительская 
плата –  1 767 рублей. 

МАТЕРИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ
 В течение 2024 года в первичную профсоюзную 

организацию поступило 52 заявления на оказание 
материальной помощи, по которым было выплачено 8 568 
рублей, в объединённую профсоюзную организацию ОАО 
«Брестоблавтотранс» поступило 19 заявлений, выплата по 
которым составила 6 290 рублей. Итого, за 2024 год по 71 
заявлению было выплачено 14 858 рублей.

В прошедшем году спонсорская помощь в размере 1 050 
рублей была оказана государственному учреждению 
образования «Социально-педагогический центр г. Пинска», 
детям из неблагополучных и малообеспеченных семей и ГУО 
«Пинская детская школа искусств».

Ежегодно в ОАО «Пинский автобусный парк» проводится 
кампания по оказанию помощи семьям в подготовке детей к 
школе. По решению нанимателя размер выплаты в этом году 
составил 80,00 рублей на каждого ребенка-школьника и 
160,00 рублей на ребенка-инвалида. Общая сумма выплаты 
единовременной материальной помощи к школе в 2024 году 
составила 7 920,00 рублей.  
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Профсоюзная отчетно-выборная конференция
ПРОФСОЮЗ

Горячая телефонная линия
19 марта 2025 года в период времени с 15.00 до 16.30 руководством ОАО «Пинский автобусный 

парк» будет проводиться «Горячая телефонная линия».  
Вопросы можно задать по номеру телефона: 61-17- 15.

Отчеты и выборы – 
важный этап в жизни 
п р о ф с о ю з н о г о 

комитета, в ходе которого 
проводится всесторонний 
анализ работы за прошедший 
п е р и о д ,  о п р е д е л я ю т с я 
к о н к р е т н ы е  з а д а ч и  п о 
повышению эффективности 
р а б о т ы ,  н а м е ч а ю т с я 
приоритеты в дальнейшей 
деятельности. Что и было 
сделано во время работы 
о т ч е т н о - в ы б о р н о й 
конференции первичной профсоюзной 
о р г а н и з а ц и и  О А О  « П и н с к и й 
а в т о б у с н ы й  п а р к » .  В  р а б о т е 
ко н ф е р е н ц и и  п р и н я л и  у ч а с т и е 
п р е д с е д а т е л ь  о б ъ е д и н ё н н о й 
профсоюзной организации ОАО 
« Б р е с т о б л а в т о т р а н с »  С е р г е й 
Александрович Пащук, директор ОАО 

«Пинский автобусный 
п а р к »  И в а н 
Григорьевич Ребковец.

На конференции 
были  подведены итоги  работы 
профсоюзного комитета за 2024 год. 
Поскольку временно исполняющий 
о б я з а н н о с т и  п р е д с е д а т е л я 
п р о ф с о ю з н о го  ком и т е т а  И го р ь 
Викторович  Юха  находит ся  на 
обучении, член с докладом выступил 
профкома Роман Григорьевич Рубец, 

начальник автомобильной колонны №2. 
Роман Григорьевич подробно рассказал 
о работе профсоюзного комитета в 2024 
году и подчеркнул, что основой 
д е я т е л ь н о с т и  п р о ф к о м а 
предприятия остаются создание 
д о с т о й н ы х  и  б е з о п а с н ы х 
условий труда для работников, 
з а щ и т а  с о ц и а л ь н о -
экономических прав и гарантий 
членов профсоюза. 

В своем докладе «Об отчете 
р е в и з и о н н о й  к о м и с с и и 
п е р в и ч н о й  п р о ф с о ю з н о й 
организации за  2024  год» 
председатель ревизионной 
комиссии Наталья Федоровна 
Румак, заместитель главного 
б у х г а л т е р а  у к а з а л а ,  ч т о 
р а с х о д о в а н и е  с р е д с т в 
п р о ф с о ю з н о г о  б ю д ж е т а 
производится в соответствии со 
сметой доходов и расходов на 
2024 год. В ходе проверок 
н а р у ш е н и й  с о  с т о р о н ы 
профсоюзного комитета не 
допускалось.  

Д а л е е  у ч а с т н и к и 
конференции приступили к 

о б с у ж д е н и ю  д о к л а д о в .  Я р ко е 
выступление в прениях Леонида 
Васильевича Жовнерика, ведущего 
специалиста по организации перевозок 
пассажиров, вызвало живой интерес у 
д е л е г ато в .  Ле о н и д  В а с и л ь е в и ч 
в ы с к а з а л с я  о  в ы с о ко м  у р о в н е 
проводимой профсоюзным комитетом 

работы и, в соответствии с 
регламентом, предложил 
п р и з н а т ь  р а б о т у 
профсоюзной организации 
удовлетворительной  и 
у т в е р д и т ь  о т ч е т 
ревизионной комиссии. 

С л ед у ю щ и й  во п р о с 
повестки дня был посвящен 
исполнению нанимателем 
коллективного договора в 
2024 году и принятию 
коллективного договора на 
2025 год. С докладом по 

этому вопросу выступила главный 
экономист Татьяна Адамовна Вакулич. 
С целью обеспечения устойчивого 
социально-экономического положения 

п р ед п р и я т и я ,  з а н я то с т и 
работников, уровня их оплаты 
труда, безопасных условий 
т р у д а ,  р е г у л и р о в а н и я 
трудовых и связанных с ними 
о т н о ш е н и й  н а  о с н о в е 
социального партнерства, 
г л а в н ы й  э к о н о м и с т 
п р е д л о ж и л а  п р и н я т ь 

Коллективный договор на 2025 год со 
всеми его разделами и положениями, 
сформированными в предыдущем году.

На конференции были избраны 8 
членов  профсоюзного  комитет а 
первичной профсоюзной организации 
нашего предприятия. 

Продолжение на стр.3

Чествование воинов-интернационалистов
БЕЗ ПРАВА НА ЗАБВЕНИЕ

  15 февраля 1989 года завершился вывод 
военнослужащих ограниченного контингента 
советских войск из Афганистана. Закончилась 
афганская война. Накануне Дня памяти воинов-
интернационалистов в Пинском автобусном парке 
состоялась встреча, на которой чествовали ветеранов 
войны в Афганистане. На нашем предприятии 
т р уд я т с я  9  в о и н о в -
интернационалистов. Те, 
кто с достоинством и 
честью, порой ценой 
своей жизни, выполнял 
с в о й  о ф и ц е р с к и й  и 
с ол д ат с к и й  д ол г  п о 
з а щ и т е  и н т е р е с о в 
Р о д и н ы .  Э т о  П е т р 
Иванович Сыса, Виктор 
Викторович Бучило, 
И г о р ь  И г н а т ь е в и ч 
Г у н ь к о ,  В и к т о р 
Н и к о л а е в и ч 
Диковицкий, Александр Степанович Малец, Иван Павлович 
Наривончик, Виктор Иванович Шкурко, Виталий 

А л е к с а н д р о в и ч 
Шумарев, Николай 
А н а т о л ь е в и ч 
Ковальчук.

В е т е р а н о в 
поздравили директор 
О А О  « П и н с к и й 
автобусный парк» 
Иван Григорьевич 
Р е б к о в е ц , 
з а м е с т и т е л ь 
д и р е к т о р а  п о 
перевозкам Геннадий 

Григорьевич Савчук, руководители 
подразделений. 

По случаю 36-й годовщины вывода 
советских войск из Афганистана воинам-
интернационалистам вручили цветы и 
денежное вознаграждение.

Дорогие воины-интернационалисты! 
Примите самые добрые пожелания здоровья и благополучия. 
Пусть в ваших семьях всегда царит атмосфера любви, 
гармонии и взаимопонимания.

Не подвела рыбаков зима ДОСУГ
16 февраля на водохранилище 

«Погост» прошли, ставшие уже 
традиционными, соревнования ОАО 
«Пинский автобусный парк» по 
п о д л е д н о м у  л о в у  р ы б ы ,  о 
проведении которых еще в январе 
никто и предположить не мог. Погода 
благоприятствовала  проце ссу 
ужения, достижению хороших 
р е з ул ь т а т о в  и  п р е к р а с н о м у 
настроению участников.

Взвешивание представленного 
рыболовами улова не могло не 
п о р а д о в а т ь .  Т а к ,  в е т е р а н 
предприятия, рыболов с 65-пятилетним стажем Леонтий 
Лучко с уловом в 411 г оказался на последнем месте, хотя в 
прошлые годы с подобным результатом можно было 
претендовать и на «пьедестал». Третье место с результатом 
588 г досталось оператору котельной Николаю Леонову. 
Монтировщик шин Александр Ребковец с результатом 705 г 
наловил на второе место. Первое место с результатом 1,062 кг 
наконец занял неоднократный призер подобных 
соревнований, ветеран предприятия Леонид Красковский. 

В номинации «Самая крупная рыба» с окунем на 164 г 
лучшим стал слесарь-ремонтник Сергей Козак. А вот за 
победу в номинации «Самая маленькая рыбка» завязалась 
упорная борьба. Экземпляры весом в 5 г представили два 
участника соревнований – серебряный призер Александр 
Ребковец и неоднократный победитель и призер подобных 
соревнований, мастер по ремонту транспорта Петр Сыса. 

П е р ед  в з ве ш и ва н и е м  р ы б а  б ы л а 
тщательно проверена на наличие и 
целостность плавников и хвоста. В связи 
с тем, что неоднократная очистка ее от 
снега и льда к определению победителя 
так и не привела,  приз в данной 
номинации разделили между обоими 
участниками. 

З а в е р ш и л и с ь 
соревнования наваристой и 
ароматной ухой от ведущего 
с п е ц и а л и с т а  о т д е л а 
п е р е в о з о к  Л е о н и д а 
Жо в н е р и к а ,  з а  ч т о  в с е 
участники рыболовного 
праздника выражают ему 
отдельную благодарность.

К  с л о в у,  А л е к с а н д р 
Р е б к о в е ц  в ы л о в и л  н е 
попадающую в общий зачет 
к и л о г р а м м о в у ю  щ у к у, 
кото ру ю  о н  п р ед л ож и л 
принять в общий котел, чем 
заслужил всеобщее уважение. 
На этот раз было выловлено 
столько ершей и окуней, что 
наличие любой другой рыбы 
было бы просто излишним.                                                                                        

                                                                  Геннадий Савчук,
заместитель директора по перевозкам



Сердечно поздравляем!
В феврале отметили юбилей:

Анатолий Антонович
Палевский

специалист по мобилизационной 
подготовке 

и гражданской обороне

Михаил Иванович
Сошнянин

водитель автомобильной колонны №2

Светлана Васильевна
Калинина

кондуктор автомобильной колонны 
№2

Галина Вячеславовна
Птуха

сторож филиала «Иваново»

Желаем мира, добра и благополучия в семьях!
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Делаем комфортное движение доступным!
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СПОРТ

Уважаемые мужчины!
Поздравляем вас с Днем защитников Отечества 

и Вооруженных Сил Республики Беларусь!
Вы — опора семьи, общества и государства. 

Ваша ответственность, мужество и сила делают 
мир вокруг надёжным и стабильным. Независимо 
от рода деятельности, каждый из вас вносит свой 
вклад в процветание Республики Беларусь, города 
Пинска, нашего автобусного парка, защищая 
общие интересы, заботясь о близких, преодолевая 
трудности и достигая новых высот.

Пусть рядом всегда будут родные и друзья, 
которые поддерживают и верят в вас. Пусть 
здоровье будет крепким, успехи вдохновляют, а 
мир и благополучие царят в ваших семьях.

Милые женщины!
Поздравляем вас с 8 Марта!

Самый нежный и душевный праздник 
в Беларуси - День женщин. 

Женщина – источник жизни. В её руках – судьба 
всего народа. От того, чем наполнено сердце 
женщины, зависит, с каким настроем близкие ей люди 
будут добиваться своих целей, будут ли они служить 
высшим ценностям, смогут ли поверить в себя. 

Дорогие женщины! Вы несёте в этот мир любовь и 
добро ,  олицетворяя  Ве сну  и  с аму  Жизнь! 
Справедливые и понимающие, строгие и терпеливые, 
настоящие профессионалы своего дела, вы украшаете 
наши трудовые будни,  являясь  надежными 
помощниками и высококлассными специалистами. 
Вам подвластны любые профессиональные, 
спортивные, творческие вершины. Желаем вам, чтобы  
ваша жизнь была наполнена улыбками, радостью и 
любовью!

Мини-футбол, макси-эмоции

8 февраля на профессиональной площадке СДЮШОР 
№ 2 в рамках нашей круглогодичной спартакиады 
среди структурных подразделений проводился 

первый турнир в командных 
видах спорта – соревнования 
по мини-футболу.  Игры 
проходили в яркой, зачастую 
максимально неуступчивой и 
интенсивной борьбе.  

В с т а т у с е  б е з о -
говорочного фаворита к 
со стязаниям подходила 
скоростная, сыгранная и 
а т л е т и ч н а я  к о м а н д а 
авторемонтных мастерских. 
Как и ожидалось, она заняла 
первое место, забив в ворота 
с о п е р н и к о в  в  о б щ е й 
сложности 18 безответных 
мячей! Наши аплодисменты! 
О д н а ко ,  в  о т л и ч и е  о т 
прошлого года, сделала она 
это не без труда. В последнем туре навязать борьбу 
основному претенденту на викторию удалось команде 
автоколонны №1, в воротах которой творил чудеса Евгений 

Козловский. Результат зрелищной и богатой на эмоции игры – 
2:0 в пользу АРМ, и команда а/к №1 довольствуется серебром, 
что тоже очень неплохо. На третье место только по 

дополнительному показателю 
( р а з н и ц а  з а б и т ы х  и 
п р о п у щ е н н ы х  м я ч е й ) 
забралась команда инженерно-
техниче ских работников, 
действующий обладатель 
Куб ка .  Ч е т в ё рто е  м е с то 
уверенно заняла порадовавшая 
своей многочисленностью и 
мастеровитостью обновлённая 
команда автоколонны №2, 
которая, вне всякого сомнения, 
в этом сезоне ещё пошумит. 
З а м к н у л а  ж е  т а б л и ц у 
о бе с к р о вл е н н а я  п от е р е й 
одного из лидеров команда 
филиала «Иваново». 

Всем огромное спасибо за 
игру и подаренные эмоции!

Леонид Жовнерик,
ведущий специалист по организации перевозок 

Путь в дамки

1 февраля 2025 года в клубе 
предприятия состоялись 
соревнования по русским 

шашкам, которыми было дано 
начало новой круглогодичной 
спартакиаде ОАО «Пинский 
а в т о б у с н ы й  п а р к » . 
С о р е в н о в а н и я  п р о ш л и  в 
упорной и бескомпромиссной 
б о р ь б е ,  о  ч е м 
с в и д е т е л ь с т в у е т 
о т с у т с т в и е  я в н ы х 
фаворитов.  Ме ста в 
ту р н и р н о й  т а бл и ц е 
распределились только по завершению последнего тура. 
Разница в набранных очках, как среди мужских, так и 
среди женских команд, составила всего 0,5 очка.

Первое место заняла команда ИТР, набравшая 7 очков, 
2 место – команда АРМ, набравшая 6,5 очка. По 6 очков 
набрали команды АК №1 и АК №2, однако по результатам 
личной встречи третье место было присуждено команде 
А К  № 2 .  К о м а н д а филиала «Иваново» заняла 5 
м е с т о .  С а м ы м р е з ул ьт а т и в н ы м  и г р о ко м 
соревнований признан игравший на первой доске 
водитель АК №1 Виталий Леонтюк, одержавший победы во всех партиях.

Среди женских команд 1 место заняла команда АВ «Пинск», 2 место – 
кондуктора, 3 место – ИТР. Самой результативной среди женщин стала игравшая на 
первой доске кассир билетный Тамара Рыжко, также выигравшая все свои игры.

                                                                                                   Анна Чижова,
инструктор по организационно-массовой работе
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